



III CIRCUITO SOCIAL AJEDREZ VICTORIA TEMPORADA 2026

INTRODUCCIÓN

Tras la gran acogida de las dos primeras ediciones, y tratando de ir mejorando en cada edición, llega una tercera, siempre con la finalidad de ofrecer un espacio de juego, tanto a los socios del Club, como a aficionados locales y resto de aficionados en general, y crear un espacio de convivencia y socialización en torno al ajedrez.

En esta segunda edición, dada su gran aceptación, continuarán las dos modalidades: se mantiene la modalidad “Open” para todos los públicos, y se cambia el nombre a la modalidad “Escuela” por “Promoción”, ya que se pretende ir más allá de nuestros alumnos, y que puedan participar personas con menos nivel que se acercan a nosotros. Si bien, se bajará el nivel de juego máximo para que no haya grandes diferencias entre los participantes en esta modalidad.

Finalmente, el Circuito Social ofrece la posibilidad a nuestros colaboradores de poner nombre, e incluso sala de juego, a alguno de los torneos sociales que se celebrarán a lo largo del curso.

CALENDARIO DE JUEGO

El Circuito dará comienzo en **Enero de 2026**, y concluirá en Diciembre con el **Torneo de Navidad**.

Formarán parte de los Sociales, a efectos de cómputo de resultados, tanto el Social Lleno de Vida, como el Torneo del Circuito de Diputación. Estará integrado por un máximo de 9 torneos.

LUGAR DE JUEGO

En principio, los torneos se celebrarán en la sede de Ajedrez Victoria, **TIM Idiomas**, en Avenida del Mediterráneo, 33, Rincón de la Victoria, Málaga.

No obstante, se ofrece a los colaboradores la posibilidad de organizar un torneo en su local, de modo que la misma podría variar.

SISTEMA DE JUEGO

- Dos modalidades: Open y Promoción (Jugadores sin ELO o FADA inferior a 1400)
- Suizo a 7 rondas
- Ritmo de juego 8'+3" por jugador
- Criterios de Desempates: Bucholz / Sonneborn-Berger / Nº Victorias
- Valedero ELO Victoriano
- Inscripción gratuita
- Aforo: 60 jugadores entre los dos torneos (puede variar en función de la sala de juego elegida para cada torneo)

PREMIOS

PREMIOS POR TORNEO:

OPEN. Se entregará al menos un Premio, a sortear entre los socios participantes.

PROMOCIÓN. Se entregarán 3 trofeos o medallas a los mejores clasificados.

PREMIOS AL CIRCUITO:

Para el **cómputo** de los puntos totales obtenidos en el circuito se descartarán los dos peores torneos de cada jugador o aquellos dos en los que no haya tomado parte. Por tanto se tomarán los mejores resultados obtenidos en el “Total de Torneos celebrados en 2026 menos 2 Torneos”.

Si se tuvieran que unificar los torneos “Open” y “Promoción” por falta de participantes en la modalidad “Promoción”, o como ocurre en el caso del torneo del Circuito de Diputación, los puntos obtenidos por estos jugadores computarían el doble.

Se entregará un premio a los **3 primeros clasificados de cada Modalidad**.

CONTACTO Y PROTECCIÓN DE DATOS

Para cualquier duda o consulta, pueden formularse a través de cualquier miembro de la Junta Directiva del Club, o directamente al correo clubajedrezvictoria@gmail.com.

Los participantes consienten el uso de su imagen para su publicación a través de las redes sociales y web del Club, con el fin de dar a conocer la entidad y difundir su actividad. En caso de no dar su consentimiento deberá comunicarlo a clubajedrezvictoria@gmail.com.